

# "Huecos en la Autopista no son por tala de árboles, son por el alumbrado": Alcaldía

Por: Redacción de El País

3

▾

2

El secretario de Seguridad de Cali, Andrés Villamizar, aclaró este lunes en la tarde que los huecos sobre algunos tramos de la Autopista Suroriental no fueron hechos por desconocidos, sino por un contratista de la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos, Uaespp, para instalar alumbrado navideño en esa zona.

No obstante, Villamizar denunció que dichos huecos están siendo utilizados en redes sociales para difundir falsas informaciones sobre presuntas talas de árboles en la Autopista.

"Esos huecos estarían siendo utilizados para desprestigiar a la Alcaldía y hacer creer que en la zona se presentó una tala de árboles", manifestó el funcionario.

Complementó que las falsas cadenas se están propagando en redes sociales como Facebook y WhatsApp.

Más temprano, Villamizar había asegurado en Twitter que desconocía quién había abierto los huecos.

**"Hoy, al iniciar el trabajo de dispersión de materiales para el montaje de estructuras temporales se evidenciaron huecos abiertos sin razón aparente, los cuales no fueron realizados como parte de este proceso. ¿Quién los hizo? ¿Con qué fin?", dijo el Secretario este domingo.**

Sin embargo, este lunes fue informado por el contratista que los realizó y se aclaró la finalidad de la obra; no obstante, lo que no queda claro hasta



Los huecos sobre el separador de la Autopista se hicieron a la altura de la Carrera 40, parte del tramo llamado Calle de la Feria. Cortesía para El País

## NOTICIAS RELACIONADAS



Salsódromo para las caleñas: historias de dos mujeres tras las bambalinas del desfile

el momento es quién está difundiendo la falsa versión de la tala de árboles en ese sector.

Cabe recordar que en la pasada edición de la Feria de Cali, en diciembre del 2017, hubo una gran polémica por la intervención de 43 árboles sobre el tramo de la Autopista Suroriental dedicado a las actividades del evento. En ese momento, el Dagma autorizó la poda de 19 árboles, el traslado de otros 18, y la tala de seis individuos.

3 **VER COMENTARIOS** ▾

## CONTINÚA LEYENDO

## AHORA EN PORTADA



▶ VÍDEOS

### Video: tres testimonios de la tragedia que enluta a El Darién



▶ VALLE

### El silencio y el dolor se toman a Calima - El Darién por víctimas de accidente en Yotoco



CONTENIDO PREMIUM



▶ COLOMBIA

### Presidente Duque anuncia relevo en toda la cúpula militar y de Policía



▶ COLOMBIA

### Nueva cúpula militar tendrá como objetivo el 'Plan Bicentenario'



▶ VALLE